



Sortie du 19 octobre 2022 en forêt de Fontainebleau à Franchard-Isatis

La sortie prévue initialement en forêt d'Orléans a été annulée à cause des problèmes de pénurie de carburant dans les stations-service. J'ai donc proposé en remplacement cette sortie

plus proche, dans une zone où nous n'avions jamais prospecté. L'Isatis est un site d'escalade très réputé ou de nombreux étrangers (allemands, belges, hollandais, anglais) viennent s'exercer et, même en milieu de semaine, le parking était bien rempli. Il y a là de magnifiques voies d'escalade sur des blocs impressionnants.



30 participants ont pu profiter de ce bel après-midi ensoleillé. Il y a eu beaucoup de bolets bais souvent très avancés et 81 espèces identifiées, pas d'espèce rare. A noter sur les pelouses auprès du parking une



belle troupe de faux mousserons (*Marasmius oreades*) qui se distinguent de leurs sosies

par le fait qu'on peut tordre le pied sur plusieurs tours sans qu'il ne se casse.

Accès à la liste de récolte : <http://champignons77.org/isatis-2022.pdf>

Denis Lecarpentier